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REQUERIMENTO

M=REQUER INFORMAÇÓES SOBRE SERVIÇOS DE
AMBULÃNCIAS NA UBS “MAMORU KOBAYASHI" -
DISTRITO DE BONFIM PAULISTA, CONFORME
ESPECIFICA

"Senhºr nl'nsiàrnln

Após ouvirmos vánas queixas de munimpes reclamando que mesmo
constando & informação de msponibinzação de serwços de ambulâncias

lnlnlerruptos na unas "MAMORU KOEAYASHI", localizada no Distrito de
Bonfim Paulista. e comum se deparar com a (alta das mesmas no local, portanto,
requeremos à Munlclpahdade, que mlorme a esta Egrégia Casa de Leis

1 Procede a mfurmação de que não está havendo atendimento nos

sen/nous de ambulâncias lmnterruplos na UBS? Em caso de resposta
posmva

1 1 A iana de alendwmento é pontual?
1 2 Quals razões levam à falta das ambulánmas no mean
1 3 Qual e a quanhdadede amnmàncms recomendadas para ficar a

disposição da umdade deforma permanente?
1 4 Há prewsão de restabelecimento dos semços de ambulánmas

immermpms na UBS7

2 Em caso de resposta negativa, informar as razões que levam à fama na
disponiblhzaçãu das mesmas em momentos pontuals de (arma

reconente
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Câmara Municipal de Ribeirão Preto
VereidnrAluszndroMaraca

Ante (: exposlo, REQUEREMGSà nobre Mesa, na forma Regimental,
depois de ouwdn (: Plenário desci Egrégia Casa, Seja oficiadº ao Poder Executwo
local para que se manllesle acerca das questões acrma elencadas

Sala das Sessões, 05 de setembro de 2019
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